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Когда чтущие заповеди Божьи лишатся всякой защиты гражданских 
законов, в различных странах одновременно начнется движение, 
направленное на их уничтожение. И когда приблизится назначенное 
в указе время, люди будут составлять заговор, чтобы истребить 
ненавистную секту. Будет решено однажды ночью нанести решительный 
удар, который бы навсегда заставил умолкнуть обличающий, 
протестующий голос. 

Народ Божий — кто в тюремных камерах, кто в потаенных убежищах 
лесов и гор — все еще взывает к Божественной защите, а повсюду вооруженные толпы, 
подстрекаемые бесами, повсеместно готовятся к массовым убийствам. И в этот час 
наибольшей опасности Бог Израилев вмешивается, чтобы избавить Своих избранных. 
Он говорит: “А у вас будут песни, как в ночь священного праздника, и веселие сердца, 
как у идущего… на гору Господню, к твердыне Израилевой. И возгремит Господь 
величественным гласом Своим, и явит тяготеющую мышцу Свою в сильном гневе и в 
пламени поедающего огня, в буре и в наводнении и в каменном граде” (Исаии 30:29, 30). 

С торжествующими криками, издевками и проклятиями озлобленные толпы готовы 
напасть на свою добычу, но вот густой мрак, темнее самой темной ночи, покрывает 
землю. Затем на небе появляется сияющая славой Божьего престола радуга: кажется, 
что она окружает собой каждую группу молящихся. Свирепые толпы цепенеют от 
ужаса. Смолкают насмешливые возгласы. Люди забыли о том, что их так разъярило. 
С ужасным предчувствием надвигающейся опасности они смотрят на символ Божьего 
завета и желают укрыться от этого всепроникающего сияния. 

Дети Божьи слышат ясный, мелодичный голос, говорящий: “Восклонитесь!” И, 
подняв глаза, они видят радугу обетования. Темные, грозные тучи, покрывавшие 
небосвод, рассеиваются, и они, подобно Стефану, смотрят в самое небо и видят 
Божью славу и Сына Человеческого, сидящего на престоле. На Его Божественном 
теле они видят следы Его унижения и слышат, как Он просит Отца и святых ангелов: 
“Отче! которых Ты дал Мне, хочу, чтобы там, где Я, и они были со Мною” (Иоанна 
17:24). И снова слышится победоносный мелодичный голос: “Идут! Идут святые, 
невинные и назапятнанные! Они сохранили Мое Слово терпения; они будут ходить 
среди ангелов”. И с бледных, дрожащих уст тех, кто был непоколебим в своей вере, 
срывается победный крик. 
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даже перед лицом смерти остался 
честным и порядочным. Они вдруг 
освобождаются от мрачной и ужасной 
тирании людей, превратившихся 
в бесов. Их еще недавно бледные, 
встревоженные, изможденные лица 
теперь светятся восхищением, верой 
и любовью. Их голоса сливаются в 
звуках победоносной песни: “Бог 
нам прибежище и сила, скорый 
помощник в бедах. Посему не 
убоимся, хотя бы поколебалась 
земля, и горы двигнулись в сердце 
морей. Пусть шумят, воздымаются 
воды их, трясутся горы от волнения 
их” (Псалтирь 45:2—4). 

В то время как эти слова святого 
упования возносятся к Богу, облака 
рассеиваются, открывая звездное 
небо, несказанно прекрасное в 
сравнении с мрачными тучами по 
краям горизонта. Из приоткрытых 
врат сияет слава небесного города. 
Затем на небе появляется рука, 
держащая две сложенные вместе 
каменные скрижали. Пророк говорит: 
“И небеса провозгласят правду Его; 
ибо судия сей есть Бог” (Псалтирь 
49:6). Тот святой Закон — Праведность 
Божья, — который был провозглашен 
среди грома и пламени на Синайской 
горе как правило жизни, теперь 
предстает перед людьми как мерило 
суда. Рука открывает скрижали, и все 
видят Десять Заповедей, написанные 
словно огненным пером. Эти слова 
настолько ясны, что каждый может 
прочесть их. Память обостряется, 
мрак суеверия и заблуждения в умах 
людей рассеивается, и десять Божьих 
заповедей, кратких, понятных и 
могущественных, открываются взору 
всех жителей земли. 

Невозможно описать ужас и 
отчаяние тех, кто попирал святые 
требования Божьи. Бог дал им 
Свой Закон; они могли сравнить с 
ним свой характер и обнаружить 
таким путем свои пороки, пока 
была еще возможность покаяться и 
исправиться, но, стремясь снискать 
расположение и одобрение мира, 
они пренебрегли Божественными 
предписаниями и научили других 
грешить. Они пытались заставить 
народ Божий осквернить субботу. 
Теперь их осуждает тот самый Закон, 
который они презрели. С ужасающей 
отчетливостью они понимают, что им 
нет оправдания. Они сами выбрали, 

(Откровение 1:7), которые издевались 
и насмехались над предсмертными 
муками Христа, а также и самые 
яростные противники Его истины и 
Его народа, чтобы видеть Его славу 
и почести, которых будут удостоены 
все верные и послушные. 

Густые облака все еще покрывают 
небо, но временами пробивается 
солнце, похожее на карающий 
глаз Иеговы. Небо пронизывают 
грозные молнии, окутывающие 
землю, словно огненным саваном. 
Перекрывая устрашающие громовые 
раскаты, раздаются таинственные, 
страшные голоса, предвещающие 
участь нечестивых. Не все понимают 
их смысл, но лжеучители ясно 
сознают, что они означают. Те, 
кто еще совсем недавно был так 
беспечен, дерзок и высокомерен, 
кто проявлял столько жестокости 
к соблюдающим заповеди Божьи, 
теперь охвачены страхом и дрожат 
от ужаса. Их вопли заглушают шум 
разбушевавшихся стихий. Демоны 
признают Божественность Христа и 
трепещут перед Его силой, между 
тем как люди взывают о милости 
и ползают по земле в безотчетном 
страхе. 

Пророки древности, взирая в 
святых видениях на день Господень, 
говорили: “Рыдайте; ибо день Господа 
близок, идет как разрушительная 
сила от Всемогущего” (Исаии 13:6). 
“Иди в скалу, и сокройся в землю от 
страха Господа и от славы величия Его. 
Поникнут гордые взгляды человека, 
и высокое людское унизится; и один 
Господь будет высок в тот день. 
Ибо грядет день Господа Саваофа 
на все гордое и высокомерное и 
на все превознесенное, — и оно 
будет унижено” (Исаии 2:10—12). 
“В тот день человек бросит кротам и 
летучим мышам серебряных своих 
идолов и золотых своих идолов, 
которых сделал себе для поклонения 
им, чтобы войти в ущелия скал и в 
расселины гор от страха Господа и от 
славы величия Его, когда Он восстанет 
сокрушить землю” (Исаии 2:20, 21). 

Через просвет в тучах сияет звезда, 
и блеск ее на фоне кромешной 
тьмы кажется особенно ярким. Она 
вселяет надежду и радость в верных 
детей Божьих, а нарушители Закона 
Божьего видят в ней предвестницу 
Божьего гнева. Те, кто пожертвовал 
всем ради Христа, теперь находятся 
в безопасности, как бы в тайном 
убежище Божьем. Они были 
испытаны и засвидетельствовали 
перед всем миром и перед 
отвергающими истину свою верность 
Тому, Кто умер за них. Чудесная 
перемена происходит с теми, кто 

В полночь Бог явит Свою силу 
для освобождения Своего народа. 
Засияет солнце ослепительным 
блеском. Чудеса и знамения быстро 
следуют одно за другим. Безбожники 
с ужасом и с изумлением смотрят на 
все это, между тем как праведники 
следят за признаками своего 
избавления с торжествующей 
радостью. Кажется, что все в природе 
изменило свое обычное течение. 
Реки остановились. Темные, тяжелые 
тучи, надвигаясь, сталкиваются между 
собой. Посредине разгневанного 
неба виднеется полоса неописуемой 
славы; оттуда слышится голос 
Божий, подобный голосу множества 
вод, “говорящий: совершилось!” 
(Откровение 16:17). 

От этого голоса содрогаются 
небо и земля. Происходит великое 
землетрясение, “какого не бывало 
с тех пор, как люди на земле. Такое 
землетрясение! Так великое!” 
(Откровение 16:18). Небо, кажется, 
открывается и закрывается. От 
престола Божьего видны проблески 
славы Божьей. Горы качаются, как 
тростник, колеблемый ветром, 
и обломки скал разлетаются во 
все стороны. Слышен как бы рев 
приближающейся бури. Разъяренное 
море волнуется. Нарастает гул 
страшного урагана, напоминающий 
голос демонов, совершающих свою 
губительную работу. Вся земля 
вздымается и опускается, как волны 
морские. Ее поверхность трескается, 
обнажая саму преисподнюю. Горные 
цепи оседают. Обитаемые острова 
исчезают. Разъяренные волны 
поглощают прибрежные города, 
ставшие рассадниками нечестия, 
подобно Содому. И Вавилон великий 
“воспомянут пред Богом, чтобы дать 
ему чашу вина ярости гнева Его”. 
Огромные каменные градины, каждая 
“величиною в талант”, совершают 
свое дело истребления (ст. 19, 21). 
Самые высокомерные города земли 
уничтожены. Великолепные дворцы, 
на сооружение которых великие 
мира сего отдали немалое богатство, 
чтобы прославить свое имя, теперь на 
их же глазах превращаются в руины. 
Тюремные стены рушатся, и народ 
Божий, заключенный в темницы за 
веру, выходит на свободу. 

Могилы откроются, и “многие из 
спящих в прахе земли пробудятся, 
одни для жизни вечной, другие на 
вечное поругание и посрамление” 
(Даниила 12:2). И все, умершие в 
вере в весть третьего ангела, выходят 
прославленными из могил, чтобы 
услышать Божий завет мира с теми, 
кто соблюдал Его Закон. Воскреснут 
“и те, которые пронзили Его” 
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кому хотят служить и поклоняться. “И тогда снова увидите 
различие между праведником и нечестивым, между 
служащим Богу и не служащим Ему” (Малахии 3:18). 

Враги Закона Божьего — от церковных служителей до 
простых обывателей — имеют теперь совершенно новое 
представление об истине и своих обязанностях. Слишком 
поздно они понимают, что суббота четвертой заповеди 
является печатью живого Бога. Слишком поздно они 
увидели сущность лжесубботы и тот зыбкий фундамент, на 
котором она зиждется. Они обнаруживают, что боролись 
против Бога. Религиозные учители вели души к погибели, 
убеждая, что направляют их к вратам рая. Только в день 
последнего суда откроется, как велика ответственность 
людей, совершающих духовное служение, и как тяжелы 
последствия их неверности. Только в вечности мы узнаем 
истинную цену каждой потерянной души. Ужасен будет 
жребий тех, которым Бог скажет: “Отойди от Меня, 
лукавый раб!” 

С неба слышится голос Божий, объявляющий день 
и час пришествия Христа и заключающий вечный завет 
с верными христианами. Подобно могущественным 
раскатам грома, Его слова разносятся по всей земле. 
Израиль Божий, устремив вверх взоры, вслушивается в 
каждое слово. Их лица освещены Его славой и сияют, как 
лицо Моисея, когда тот сошел с горы Синай. Нечестивые не 
могут смотреть на них. И когда объявляются блаженными 
те, кто чтил Бога, соблюдая Его святую субботу, раздается 
громкий победный возглас. 

Вскоре на востоке появляется небольшое темное 
облако величиной вполовину человеческой ладони. 
Это облако, окружающее Спасителя, издали кажется 
окутанным мглой. Народ Божий знает, что это знамение 
Сына Человеческого. В торжественном безмолвии они 
следят за тем, как оно приближается к земле, становясь 
все светлее и прекраснее, пока наконец не превращается 
в огромное белое облако, в основании которого — слава, 
подобная всепоглощающему огню, и над облаком — 
радуга завета. Иисус нисходит как могущественный 
Победитель. Теперь Он не “Муж скорбей”, пьющий 
горькую чашу позора и скорби — это Победитель на 
небе и на земле, Судия живых и мертвых, “Верный и 
Истинный, Который праведно судит и воинствует”; “и 
воинства небесные следовали за Ним” (Откровение 19:11, 
14). Бесчисленное множество святых ангелов, поющих 
прекраснейшие небесные гимны, сопровождают Иисуса. 
Все небо кажется заполнено святящимися существами; 
их “тьмы тем и тысячи тысяч”. Человеческое перо не 
в состоянии описать это зрелище; смертный разум не 
может постигнуть его величия и красоты. “Покрыло небеса 
величие Его, и славою Его наполнилась земля. Блеск ее — 
как солнечный свет” (Аввакума 3:3, 4). Когда живое облако 
опускается еще ниже, все видят Князя жизни. Терновый 
венец теперь не обезображивает Его святое чело, на Нем 
покоится диадема славы. Его лицо сияет ослепительным 
блеском полуденного солнца. “На одежде и на бедре Его 
написано имя: Царь царей и Господь господствующих” 
(Откровение 19:16). 

                                 
  Э. Уайт.  Великая борьба,

 гл. 40
Продолжение на esd.adventist.org

ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

ЕжЕДНЕВНый ПЛАН ЧТЕНИЯ БИБЛИИ И ТРУДОВ ДУХА ПРОРОЧЕСТВА

ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

Э. Уайт. 
Великая борьба,

 40 гл.

Д е к а б р ь
                      1       2

  3     4       5      6     7     8       9

10   11     12    13   14   15    16

17   18     19    20   21   22    23

24   25     26    27   28   29    30

31

10 декабря - Ис.  17
11 декабря - Ис.  18
12 декабря - Ис.  19
13  декабря - Ис. 20
14  декабря - Ис. 21
15  декабря - Ис. 22
16  декабря - Ис. 23

esd.adventist.org%0D


международные новости

Местная адвентистская церковь 
в ПаПуа — новой Гвинее 
крестила 131   человека

Успешная евангельская кампания приводит ко 
многим обращениям и посвящению Иисусу Христу.

Мемориальная церковь адвентистов седьмого дня 
имени Теда Вильсона в северо-западном округе Морсби 
в Папуа — Новой Гвинее завершила двухнедельную 
евангельскую кампанию крещением 131 человека 
в Папа-Лилеа, деревне Мотуан. Моту — языковая и 
этническая группа, населяющая прибрежные районы 
недалеко от столицы Папуа — Новой Гвинеи города 
Порт-Морсби. Кампания, проходившая с 29 октября 
по 11 ноября 2023 года, также стала свидетелем того, 
как около 500 человек выразили заинтересованность в 
следовании за Иисусом.

Эти евангельские встречи, посвященные теме «Божья 
любовь и последний призыв», вел местный пастор-
евангелист Карл Джек. Программа ознаменовала 
прорыв Мемориальной церкви Теда Вильсона в охвате 
сообщества Мотуан, которое исторически было связано 
с другими конфессиями.

Пастор Гершом Люк, старший пастор церкви, 
подчеркнул важность крещений: «Среди 131 крещеного 
четверо были церковными лидерами из другой 
деноминации. Они заново посвятили свою жизнь Христу 
и приняли решение стать адвентистами седьмого дня». 
Крещения были проведены в субботу пастором Люком и 
пастором Рэдли Гарри.

Забегая вперед, пастор Люк поделился планами 
относительно более масштабной евангельской 
программы в Папа-Леалее в следующем году: «Мы 
планируем провести большую евангельскую кампанию 
в Папа-Леалее и намерены крестить более 500 душ 
в следующем году в рамках программы 
«Папуа — Новая Гвинея для Христа» в 2024 
году».

Симон ДОПИ, Папуа — Новая Гвинея

Оригинальная версия этой статьи была 
опубликована на сайте Adventist Record.



ЦЕРКОВЬ И ОБЩЕСТВО

21 ноября в г. Самаре состоялась 
Межконфессиональная научно-практическая 
конференция «Современные переводы Библии 
на русский язык как важный фактор в сохранении 
и укреплении духовно-нравственных ценностей 
российского общества», посвященная 
вопросам перевода, изучения и практического 
применения Библии в современном обществе.

Мероприятие прошло при поддержке 
администрации и чиновников Самарской 
области, а также Института перевода Библии 
им. М.П. Кулакова.

Инициатором проведения этого проекта 
выступила Церковь адвентистов седьмого дня, 
пригласив к сотрудничеству представителей 
власти и религиозных деятелей Самары. И далее, 
в течение года это мероприятие готовилось уже 
Советом глав протестантских церквей Самары и 
Самарской области и было приурочено ко Дню 
Реформации. Основная цель конференции — показать 
значение современных переводов Библии на русский 
язык в вопросе сохранения и укрепления духовно-
нравственных ценностей российского общества.

В конференции приняли участие представители 
Администрации Губернатора, Общественной палаты 
и Управления национальной и конфессиональной 
политики департамента внутренней политики Самарской 
области, а также спикеры от Церкви Евангельских 
Христиан Баптистов, Евангелическо-Лютеранской 
Церкви, преподаватели, ученые-библеисты некоторых 
духовных учебных заведений России, в том числе 
Заокского адвентистского университета и Института 
перевода Библии им. М.П. Кулакова.

В 2022 году Указом Президента Российской 
Федерации В. В. Путина от 09.11.2022 г. N-809 «Об 
утверждении Основ государственной политики по 
сохранению и укреплению традиционных российских 
духовно-нравственных ценностей» понятию 
«традиционные ценности» было дано нормативное 
определение. Согласно вышеназванному Указу, 
к традиционным ценностям отнесены жизнь, 
достоинство, права и свободы человека, патриотизм, 
гражданственность, служение Отечеству и 
ответственность за его судьбу, высокие нравственные 

Межконфессиональная библейская 
конференция в саМаре
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идеалы, крепкая семья, созидательный труд, приоритет 
духовного над материальным, гуманизм, милосердие, 
справедливость, коллективизм, взаимопомощь и 
взаимоуважение, историческая память и преемственность 
поколений, единство народов России.

В своем докладе Олег Гончаров, член Совета по 
взаимодействию с религиозными объединениями при 
Президенте Российской Федерации отметил: «Исследуя 
тексты Священного Писания, новые переводы, которые 
будут представлены сегодня, мы можем убедиться в 
том, что практически все ценности, о которых идет речь 
в Указе Президента, находят в Священном Писании свою 
основу». И лейтмотивом всей конференции стала мысль 
о том, что изучение Священного Писания — Библии 
является для христиан всего мира основой формирования 
духовности и нравственности. Именно в Библии можно 
найти подлинное значение традиционных ценностей. 
Появление новых переводов Библии на русский язык 
является важнейшим фактором в формировании духовно-
нравственных ценностей общества, в воспитании 
подрастающего поколения, укреплении института семьи 
и брака. А аудиоверсия нового перевода Библии под 
редакцией М.П. Кулакова, которую представляли директор 

Института перевода Евгений Зайцев и актер 
дубляжа Никита Семенов-Прозоровский, является 
особым подарком для людей с ограниченными 
возможностями по зрению.

Еще одна цель данного проекта — гармонизация 
межконфессиональных отношений на уровне 
города. И этот проект принес первые плоды в 
виде запланированных на 2024 год совместных 
межконфессиональных мероприятий.

В завершение мероприятия всем 
государственным чиновникам, работникам Дома 
Дружбы народов, где проходила конференция, 
спикерам и главам деноминаций была подарена 
Библия в современном русском переводе под 
редакцией М.П. Кулакова.

Представители христианских деноминаций 
г. Самары отметили, что важно и необходимо 
работать на тех площадках и вокруг тех вопросов, 
которые объединяют и помогают позитивно влиять 
на окружающее общество. Диалог состоялся, 
проект заинтересовал многих и стал фактором, 
побуждающим к работе над новыми совместными 
межконфессиональными программами.

Армен МАТЕВОСЯН,
региональный пастор Церкви АСД

 в Самарской области



ЮБИЛЕЙ ЦЕРКВИ

2 декабря в здании Духовного центра христиан 
адвентистов Санкт-Петербурга состоялось общее 
торжественное богослужение всех петербуржских общин, 
посвященное празднованию 160-летия образования 
всемирной Церкви. Во время богослужения верующими для 
жителей Донбасса было собрано более 180 тысяч рублей. 
Во второй половине дня провели евангельский конгресс, 
который объединил более 120 участников.

Открыл торжественное богослужение сводный хор общин 
Санкт-Петербурга гимном «Велики и чудны дела Твои». 
Ведущим гимном богослужения был выбран псалом «Ты 
объемлешь меня» в сопровождении группы прославления 
международной общины Санкт-Петербурга. Основой для 
текста этого псалма стали слова из 138 псалма Давида: 

160-летие   образования Церкви 
адвентистов отпраздновали в петербурге

«Иду ли я, отдыхаю ли — Ты окружаешь меня, и все 
пути мои известны Тебе. Еще нет слова на языке моем, 
— Ты, Господи, уже знаешь его совершенно. Сзади и 
спереди Ты объемлешь меня, и полагаешь на мне руку 
Твою».

Вторя словам Писания «и помни весь путь, которым 
вел тебя Господь, Бог твой…» Николай Смагин рассказал 
собравшимся о пути, которым шла Церковь на 
протяжении последних 160 лет. В презентации он показал 
миссию Церкви, которая возникла в трудных условиях 
конца 19 века. Николай Степанович рассказал об истоках 
зарождения адвентистской церкви, миллеритском 
движении, которое своей вестью о скором возвращении 
Христа на землю всколыхнуло весь тогдашний мир. 



ЮБИЛЕЙ ЦЕРКВИ

После того, как минул октябрь 
1844 года и всем стало ясно, 
что Христос не придет, осталось 
порядка 125 общин верующих, 
ожидавших пришествия Христа. 
Среди этих искренних ищущих 
Бога людей многие задались 
вопросом, кто же ошибся: 
Писание или мы? Эти поиски 
привели пионеров адвентизма к пониманию своей 
миссии. Только к 1863 году эти общины объединились 
и организовали Генеральную Конференцию. Дата 21 
мая 1863 года стала датой начала Церкви Христиан 
Адвентистов Седьмого Дня.

Сегодня количество общин адвентистов выросло 
свыше 80 тыс., а количество членов — свыше 20 млн. 
человек. Николай Смагин рассказал, что в названии 
церкви отражено два эпохальных события: сотворение 
мира (помни день субботний) и Второе пришествие 
Иисуса Христа на землю (от лат. «адвентус»), как альфа 
и омега истории нашей земли. Николай Степанович 
подчеркнул, что наряду с прочими служениями, 
важная роль уделяется медицинскому, издательскому 
и социальному служению. Также особое значение 
уделяется работе в сфере религиозной свободы.

Гостями служения стали директор отдела по связям 
с религиозными объединениями при Администрации 
Губернатора Санкт-Петербурга Владимир Иванов, 
епископ Евангелическо-Лютеранской церкви Ингрии 
Иван Лаптев, директор отдела общественных связей 
церкви Евангельских Христиан Баптистов, пастор 
Владислав Касьянов, секретарь благотворительного 
фонда возрождения духовных традиций и духовной 
культуры «Молитвенный завтрак», а также глава 
издания «Вера и общество» Павел Евтеев. Всем гостям 
были вручены памятные подарки.

Собравшимся показали видеоролик о деятельности 
и жизни общин Донского поля и предложили стать 
участниками сбора средств в помощь людям, которые 
находятся там. Всего на служении было собрано более 
180 тысяч рублей.

Служение субботней школы провел пастор, 
директор отдела СШ и ЛС, Василий Ничик, а с 
проповедью к собравшимся обратился пастор, 
директор отдела адвентистской миссии, Андрей Козев. 
Важным событием стал призыв, который прозвучал в 
проповеди, когда 8 человек вышли для особой молитвы 
посвящения себя Господу.

В завершении служения прозвучали слова 
благословения из Священного Писания, которые 
произнес президент Северо-Западного Объединения 
Александр Салов.

На евангельском конгрессе, который прошел во 
второй половине дня были представлены проекты 
общин Санкт-Петербурга. Ведущим конгресса выступил 
районный пастор по Санкт-Петербургу и Ленинградской 
области Евгений Раннев.

Адвентисты Петербурга благодарны Богу за путь, 
который Он помог пройти Своей Церкви и за то видение 
и миссию, которое Он дает.

Андрей ДЕМИДОВ,
отдел информации СЗО



НОВОСТИ ОТ АЛЬМА-МАТЕР

 35 ЛЕТ
Вот и настала эта долгожданная 

дата, очередной значимый день 
для Заокского университета, день, 
когда мы отпраздновали его 
тридцатипятилетие. По этому случаю 
субботнее служение отметилось 
особой торжественной атмосферой. 
Казалось, в самом воздухе витала 
торжественная атмосфера праздника 
и радости. Мы ещё раз вспомнили, 
через какие трудности проходила 
сперва идея христианского учебного заведения, а 
затем и ее воплощение в жизнь. Сколько труда было 
вложено, чтобы эта мечта воплотилась в реальность, 
сколько молитв было принесено для созидания Божьего 
замысла на этом месте!

Всеми этими воспоминаниями делились очевидцы 
тех событий, которые также присутствовали на 
знаменательном богослужении. Со словами 
поздравления выступили Михаил Фомич Каминский, 
который отметил важность единства, прежде всего 
с Богом, в труде создания и созидания учебного 
заведения, Григорий Иларьевич Головач, казначей ЗРС, 
вспоминал, что тогда это было исполнение несбыточной 
мечты, а сейчас Бог так благословляет, что открытие 
новой школы — не новость. Подытожил воспоминания о 
днях минувших ректор университета Борис Геннадьевич 
Протасевич: «Заокский — это не стены, а люди, которые 
сделали всё, чтобы мечта осуществилась».

Особо трогательным был момент, когда старожилов, 
ветеранов Заокского университета, которые 
прослужили от 20 лет и более, пригласили на сцену для 

поздравления. Они смотрели в зал, вспоминая весь путь, 
которым вёл их Господь, столько передавали эти глаза, 
сколько виднелось в них труда и непоколебимой веры! 
Слава Богу за таких верных Ему служителей!

После служения был организован праздничный обед 
для студентов и гостей, а вечером состоялся концерт 
камерной музыки, посвященный 35-летию Заокского 
адвентистского университета. В нем приняли участие 
студенты ГМПИ им. Ипполитова-Иванова класс доцента 
кафедры «Струнные оркестровые инструменты» 
Асташонка С. И. В программе прозвучали произведения 
для струнного квартета й. Гайдна, Л. ван Бетховена, Ф. 
Шуберта, П. Чайковского, Д. Шостаковича, А. Веберна, С. 
Цинцадзе.

Слава Господу за пройденный путь, за это непростое, 
но удивительное приключение длиной в 35 лет! Слава 
Богу за наш университет и за людей, которые и делают 
Заокский тем самым местом с красными стенами и 
горящими сердцами.

Марк РАКОВИЧ,
внештатный корреспондент ЗАУ 

для газеты «День за днем»

ЗаокскоМу адвентистскоМу университету – 



Наши волонтеры посетили площадки с мастер-классами 
и другими интересными интерактивами, узнали имена 
победителей конкурса и побывали на концерте.

Пресс-служба Заокского университета

НОВОСТИ ОТ АЛЬМА-МАТЕР

Студенты Заокского университета посетили от 
Заокского района Церемонию вручения наград 
конкурса «Доброволец года». Мероприятие прошло 
в музейно-выставочном комплексе Тульского кремля. 
Целью Церемонии является развитие добровольчества 
(волонтерства) на территории Тульской области.

ЗаокскоМу адвентистскоМу университету – 
студенты ЗаокскоГо университета на цереМонии

 «доброволец Года »



ос енние встречи ЕвангЕльскиЕ

жизнь посвящаю Тебе

в Самаре

Ноябрь в первой 
адвентистской общине г. Самары завершился евангельскими 
призывными вечерами и праздником в честь Дня матери. 
Каждое из мероприятий принесло особую радость и свои 
плоды.

С 17 по 20 ноября 2023 г. в г. Самаре проходили 
евангельские призывные вечера с участием пастора Бориса 
Протасевича. На протяжении четырех дней состоялось 
пять встреч под общим названием «Секреты счастья», 
где ведущий раскрывал принципы достижения счастья и 
призывал слушателей откликнуться на голос Божий.

Особую атмосферу доброты и открытости на этих встречах 
создавали музыка и пение, в исполнении местных музыкантов 
и приглашенных из г. Волжского сестер Анны и Елены Гладких.

На встречи приходили разные категории людей: охладевшие 
в вере, полностью оставившие веру, новые люди, родственники 
и друзья членов общин. Каждая встреча, наполненный зал 
говорили о большой нужде в подобных программах — 
люди хотят слышать Слово Божье. Особое воодушевление 
пришедших вызывала группа людей с ограниченными 
возможностями, которая каждый вечер выезжала на колясках 
на призыв проповедника отдать свои сердца Господу.

Церковь активно готовилась к этим евангельским 
мероприятиям, участвуя в молитвенных встречах оффлайн 
и онлайн, активно приглашая гостей и знакомых, проводя 
различные клубы и мероприятия. Личные встречи, библейские 
уроки в пасторском классе и по домам, участие в Школе Библии 

и преподавание библейских уроков новым людям 
— все это дает свои плоды. Церковь готовит новых 
людей и крестит несколько раз в году. В этом году Бог 
подарил общине 10 новых членов церкви, так же, как 
и в прошлом — 10 человек.

Своеобразным завершением евангельских осенних 
мероприятий стало проведение Дня матери 26 ноября. 
На базе Центра влияния община провела настоящий 
красочный праздник с пением, стихами, темой о 
взаимоотношениях, а также роли отца и матери в 
семье. Зал был полон людьми — и пришедшими 
впервые, и ранее посещавшими, но охладевшими в 
вере. Гости получили в подарок книгу «Галилелянин», 
а также другие книги и брошюры. 

После музыкальной части программы всех 
пригласили на фуршет и чаепитие, которые 
способствовало простому человеческому общению 
и более близкому знакомству. Собравшиеся 
договорились встречаться один раз в месяц на 
семейных встречах и продолжать обсуждение 
актуальных тем через изучение Библии и общение. 
Очередная встреча состоится уже в канун Нового года.

Армен МАТЕВОСЯН,
пастор 1-й общины АСД, г. Самара



идите и научите

26 ноября в адвентистской общине г. Маркса 
Саратовской области завершилась духовно-
просветительская программа «Война и мир». 
Итогом встреч стало желание пяти человек изучать 
библейские уроки.

В небольшом городе Марксе Саратовской 
области с 11 по 26 ноября проходила духовно-
просветительская программа под названием «Война 
и мир», предлагающая узнать о войне, начатой 
более 6 000 лет назад. Автор и ведущий программы, 
священнослужитель и офицер запаса, Олег Харламов 
на протяжение восьми встреч поднимал такие 
глобальные вопросы, как «Смерть, которой еще 
никто не умирал», «Никем не превзойдённый 
подвиг», «Герои и предатели» и многие другие. В 
своей программе ведущий подробно и интересно 
разъяснял слушателям духовные вопросы в контексте 
событий Великой Отечественной войны.

При подготовке к программе члены марксовской 
общины немало потрудились, приглашая своих 
друзей, родных, коллег, знакомых. В итоге каждые 

выходные программу посещали 19 приглашенных 
человек. Встречи проходили по вечерам (пятницу, 
субботу и воскресенье) в уютной, семейной атмосфере, 
где кроме интереснейших тем, представленных 
ведущим, посетители могли насладиться духовными, 
а также патриотическими песнями Великой 
Отечественной войны, которые звучали на протяжение 
всех встреч.

Каждый вечер программы оканчивался чаепитием 
и теплым, душевным общением, поэтому никто 
не торопился расходиться по домам. Посетители 
программы очень радушно и с благодарностью 
отзывались об организации встреч, интересных темах, 
общении в кругу друзей.

В течение всей программы ведущий не просто 
раскрывал очередную тему, но приглашал людей к 
осознанному выбору Бога. Пять человек откликнулись 
на приглашение изучать библейские уроки.

Татьяна ИППОЛИТОВА,
член общины г. Маркса

ЕвангЕльскиЕ

в Самаре
духовно-просветительская программа 
в городе марксе

«Война и мир»:



идите и научите

ЕвангЕльская программа 
в городе днестровске

2 декабря 2023 года в городе Днестровске началась 
евангельская программа под названием «Верить или не верить 
— тебе решать». На протяжении восьми вечеров ведущий 
программы, пастор Дилигул Валерий Петрович и местная 
община, готовы принять новых посетителей, где для них 
подготовлена разнообразная программа.

На первую встречу программы пришли 9 новых посетителей.
Слава Богу за то, что Он Духом Святым побуждает людей 

искать истину и укрепляет в них желание приходить на эти 
встречи!

Анна БАЛАН,
Руководитель Отдела информации 

церкви г. Днестровска



МОЛОДОСТЬ ХРИСТУ

молодежный евангельский проект 
в камышине

3 декабря в г. Камышин Волгоградской 
области завершился молодежный 
евангельский проект «Цена вопроса», 
который посетило более 70 человек.

С 11 ноября по 3 декабря в адвентистской 
общине г. Камышина в рамках проекта 
«Миссия Иеремии» проходила 
молодёжная евангельская программа 
«Цена вопроса». «Цена отношений», 
«Цена успеха», «Цена здоровья» и «Цена 
жизни» — вот темы, которые поднимались 
на встречах. Для участия в программе 
каждый раз приглашали новых спикеров. 
Психологи, бизнесмены, врачи и пастор 
рассказывали о вере в Бога и Библию в свете 
своей профессиональной деятельности.

В субботу встреча проходила в формате ток-
шоу. Ведущие программы, Оля Соколова и Тимофей 
Островский, приветствовали гостей, проводили 
интерактивы с залом, создавали настроение и задавали 
тон всего вечера. Особую атмосферу каждой встречи 
придавала живая музыка и пение в исполнении Карины 
Поляковой, Джоба Месселе и группы «TALPA».

Алексей Круч проводил интервью со спикерами, 
чтобы через актуальные для молодёжи вопросы в сфере 
отношений, бизнеса, здоровья и жизни раскрыть важность 
изучения Библии и общения со Христом, а в конце вечера 
подвести итог всему сказанному. Гости программы 
могли задать любые, в том числе «неудобные» вопросы 
спикеру, и получить на них ответ.

За восемь встреч программу посетили 71 человек, из 
них 33 человека — гости и друзья церкви, большая часть из 
которых никогда не были на адвентистских богослужениях. 
Встречи завершились приглашением к изучению библейских 
уроков и вручением подарков — Библии тем, кто посетил 
всю программу. Таких оказалось семь человек.

Проект запомнился и организаторам, и гостям. Вот 
лишь некоторые отзывы:

Павел: «Очень все круто было: ведущие, 
музыкальная группа, атмосфера, выступление 
пастора! Ребята, вы лучшие!»

Евгений: «Мне понравилось абсолютно всё! Я 
много чего узнал о жизни, успехе, отношениях и 
здоровье. Я очень рад был новым знакомствам. 
Особенно понравилась тема «Цена здоровья». Пение 
Джоба и музыкальной группы — восторг! Хотелось 
бы побольше таких мероприятий. Буду ждать с 
нетерпением».

Марина: «Было очень интересно и познавательно».
Впереди у команды организаторов новый этап 

этого проекта — личное приглашение участников 
программы «Цена вопроса» к изучению Библии и 
построению личных отношений с Богом.

Алексей КРУЧ
начинающий пастор, г. Петров Вал

ЕвангЕльская программа 
в городе днестровске «Цена вопроса»:



СЕКРЕТЫ СЧАСТЛИВОЙ СЕМЬИ

Этой осенью вологодская община 
адвентистов седьмого дня организовала 
христианский семейный клуб «Мир на двоих». 
Проведенные две встречи показали, что такая 
форма общения очень актуальна. Встречи 
клуба организуются в форме дискуссии, 
участниками которой являются ведущие, 
семейные пары и приглашённые гости.

На второй встрече «От сердца отрываю» 
разбирали процесс сепарации или 
отделения детей от родителей. Семейные 
пары размышляли о том, как понять, что не 
хочу отпускать ребенка, какие могут быть 
последствия, если родитель не дает ребенку 
возможность строить самостоятельно жизнь. 
Ну и, конечно, искали пути решения, что можно 
сделать, чтобы отпустить ребенка, позволить 
ему расправить крылья.

Помимо обсуждения участников, своим 
опытом поделились эксперты вечера — 
супруги Сонгуровы Иван и Валентина. Детский 
невролог и психолог Оксана Ларина рассказала о 
сепарации с точки зрения физиологии, акцентировав 
внимание на том, что он должен быть инициирован 
родителями, начинается он ещё в раннем возрасте 
и каждый период взросления имеет свои нюансы и 
должен быть пройден вовремя, иначе последствия 
придётся пожинать всю жизнь.

Формат семейного клуба расширяет границы 
и открывает двери молитвенного дома для новых 
людей. Команда готовит новые встречи и надеется, 
что клуб поможет не только прихожанам общины 
укрепить отношения, но и станет площадкой для 
дружбы с новыми людьми.

Татьяна жИГУЛёВА,
руководитель семейного отдела

 общины АСД г. Вологды

«Мир на двоих»: 
в вологде   образовался новый      
           семейный клуб



в вологде   образовался новый      
           семейный клуб «Больше служения доверять   

       молодым»: 
Сегодня в гостях у газеты «День за Днем» Наталья Воронина, 

руководитель отдела личного служения в третьей общине 
адвентистов седьмого дня города Йошкар-Олы, директор 
кафе и магазина здорового питания «Чечевица».

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

Наталья ВороНиНа о созидаНии общиНы

– Наталья, расскажите, пожалуйста, о себе, о 
своих родителях, о своем детстве.

– Мой папа вырос в деревне, в семье сельских 
учителей. Мама – в городе. Её папа был главным 
инженером крупного оборонного завода. 
Познакомились родители в Ленинграде, где 
учились в институте. В нашей семье всегда ценилось 
хорошее образование, умение трудиться, честность 
и порядочность. Самым большим недостатком 
человека считалось лицемерие и лукавство, а еще 
– жадность и меркантильность.

Я была единственным ребёнком у родителей, 
поэтому мне досталось очень много любви.

Семья была неверующей, но именно любовь 
моих родителей, бабушек и дедушек помогла мне 
однажды понять и принять любовь Божью.

– Как вы уверовали в Бога? С чего начался ваш 
христианский путь?

– Мне всегда было интересно прочитать 
Библию. Еще в детстве папа учил меня: если 
хочешь разобраться в каком-то вопросе, читай 
первоисточник. Моя юность выпала на девяностые 
годы, когда интерес к религии в обществе начал 
сильно возрастать. Кто-то приходит к Богу через 
трудности и страдания, но на моем пути ничего 
подобного не было. Просто однажды я прочла 
Евангелие, и личность Иисуса Христа покорила 
меня. И я стала искать церковь, 
чье учение максимально близко 
к словам Самого Христа. И когда 
от коллег по работе я узнала, что 
они ходят в церковь, которая 
соблюдает все 10 заповедей, я 
довольно быстро сделала свой 
выбор.



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

– Как отреагировали близкие, когда вы 
начали ходить в церковь? Что изменилось 
в их отношении за эти годы?

– Сказать, что мои родные 
отреагировали на моё решение ходить 
в церковь негативно, – это ничего не 
сказать. Дед выгнал меня из дома. 
Родители приезжали в церковь посреди 
богослужения и устраивали скандал. 
Мне запрещали водить в церковь детей, 
запирали дом на ключ и т.д.

Такие «гонения» продолжались 
больше восьми лет. Сейчас я понимаю, 
что мои родные были просто напуганы 
многочисленными историями о сектах 
и страшных сектантах, и таким образом 
пытались меня спасти. Моей большой 
ошибкой было то, что своими поисками 
Бога я не делилась с близкими, считала 
это глубоко личным делом. Поэтому информация о 
том, что теперь я буду верующей, не буду работать 
по субботам, да и вообще кардинально поменяю 
свой образ жизни, стала для них неожиданной, 
как снег на голову. Потребовались годы, чтобы 
мои родные удостоверились в том, что вера в Бога 
не только не опасна, но и полезна. Она созидает 
семью, помогает воспитывать детей, наполняет 
мудростью и любовью. О преимуществах веры 
мои родные судили по делам, наблюдая за 
моей жизнью. И лишь спустя 15 лет после моего 
крещения моя мама сказала: ты победила, я этому 
очень рада.

И хотя мои родители и муж пока не пришли в 
церковь, но я благодарю Бога, что трое моих детей 
приняли крещение.

– Вспомните, каким было ваше первое 
служение в местной общине? Что побудило и 
вдохновило вас начать служить Богу?

– Я крестилась в 1994-м году. Это было 
то прекрасное время, когда церковь росла 
очень бурно. Большая часть церкви была из 
новообращённых, и никто не боялся поручать 
служение молодёжи и тем, кто недавно крестился. 
Мне было 24 года. В первую же субботу, когда 
я посетила богослужение, меня пригласили на 
собрание учителей по разбору субботней школы. 
Через пару месяцев я уже проводила уроки у детей, 
а меньше, чем через год проводила с кафедры 
уроки субботней школы. Была руководителем 
детского отдела и отдела информации общины.

Вместе с сёстрами из церкви мы смело ходили 
по домам и квартирам, предлагая людям изучение 
библейских уроков.

Мы были очень «горячими» и искали любую 
возможность, чтобы рассказать людям о Боге. 
Сердце переполняла ответственность за спасение 
каждого человека, который встречался на нашем 
пути.

– Какое служение вы совершаете 
сейчас в вашей общине? Что дает вам эта 
деятельность?

– На сегодняшний день я являюсь 
руководителем отдела личного служения в 
нашей общине, провожу уроки субботней 
школы, помогаю в отделе здоровья. А самое 
любимое моё занятие – это организовывать 
каждую субботу после богослужения чаепитие 
для всей церкви. Это очень сплачивает общину 
и привлекает молодёжь и подростков. Вообще 
я считаю, что люди старшего возраста должны 
стараться больше видов служения доверять 
молодым. Пусть будут молодые учителя, 
молодые пресвитеры, молодые члены совета. 
А старшие и мудрые всегда найдут для себя 
дело, которое бы созидало и укрепляло 
церковь: стали уделять больше внимания 
индивидуальной работе с членами церкви, 
ввели различные миссионерские проекты и 
т.д. Мне очень нравится выражение: церковь 
– это я. Какими будем мы, сколько усилий мы 
вложим в свою общину, такой она и будет.

– Ваши дети: они участвовали в служении 
вместе с вами? Какие события из церковной 
жизни, по-вашему, самые яркие в их 
воспоминаниях?

– В силу семейных 
обстоятельств моя старшая 
дочка начала регулярно 
ходить в церковь с 14 лет, а 
вот младшие, что называется, 
впитали адвентизм с молоком 
матери. Когда родилась 
младшая дочь, я уже работала 
в редакции газеты «Сокрытое 
Сокровище». Наши дети 
служили вместе с нами. С 5-6 лет 
они смело раздавали газеты на 
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улице, с 10 уже ходили с опросами по квартирам в 
поисках постоянных читателей. Участвовали во всех 
массовых мероприятиях: фестивалях, выставках, 
евангельских программах. Но, наверное, самыми 
яркими воспоминаниями для них были, конечно же, 
христианские лагеря.

– Многие знают и помнят вас как главного 
редактора газеты «Сокрытое Сокровище». Почему 
вектор вашей деятельности теперь направлен в 
сферу здоровья? Что подтолкнуло к этому шагу?

– Я трудилась на посту главного редактора газеты 
«Сокрытое Сокровище» 19 лет. Это были лучшие годы 
моей жизни, которые подарили мне колоссальный 
опыт. Всё, что наш коллектив сделал за это время 
(а это четыре всероссийских средства массовой 
информации, пять сайтов, встречи с читателями, 
форумы распространителей), нам приходилось 
начинать с нуля. Мы не просто издавали газеты, мы, в 
первую очередь, всегда искали простые и доступные 
методы проповеди Евангелия для широких масс 
людей.

Углубляться в вопросы здоровья мы тоже начали 
всем коллективом. Многие сотрудники прошли 
обучение в медико-миссионерской школе, мы 
открыли некоммерческую организацию, чтобы 
популяризировать здоровый образ жизни. И решение 
открыть магазин мы тоже принимали вместе, 
понимая, что эта деятельность поможет нам реально 
служить людям на деле, помогать им и удовлетворять 
их насущные нужды, как это делал Христос.

Эта новая работа требовала больших усилий, 
и мне она была интересна. Какое-то время 
приходилось совмещать два направления. Но 
оздоровительные проекты набирали силу, мы 
проводили очень много мероприятий, дважды 
выигрывали президентские гранты, и этой 
работе пришлось посвятить все время. Редакция 
осталась в надёжных руках других сотрудников.

– Расскажите о «Чечевице» – о коллективе, 
покупателях, проектах, участниках ваших 
клубных встреч.

– В апреле 2024 г. нашему магазину 
«Чечевица» исполнится шесть лет. За это 
время мы приобрели более 2500 постоянных 
покупателей, провели более 400 мероприятий 
и крестили 11 человек. Питание – это одна из 
основных потребностей человека. И я считаю, 
что основная задача магазина – это разрушать 
негативные предубеждения, которые существуют 
в нашем обществе относительно церкви. Когда 
люди видят, что верующие заботятся об их 
правильном питании и здоровье, помогают 
им научиться заботиться о себе и делают это с 
добром и любовью, это располагает их сердца и 
помогает проникнуться доверием не только к той 
информации по здоровому образу жизни, которую 
мы им даем, но и к библейским истинам. Сейчас 
в нашем магазине каждую неделю проходит клуб 
здоровья, а до пандемии у нас проходило по 
четыре-пять мероприятий в неделю, в том числе 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

и евангельская программа. Когда люди 
чувствуют, что пища, которую они покупают 
в нашем магазине, помогает им исцелиться, 
они благодарят за это Бога.

– Магазин «Чечевица» – это 
единственная ваша профессиональная 
деятельность на сегодня?

– Нет. Вообще-то я по профессии инженер-
металлург. До работы в редакции 15 лет 
моей жизни было посвящено порошковой 
металлургии. Это наша семейная 
профессия: и мои родители, и мой муж – 
тоже «порошковики». Сейчас родители 
уже в возрасте, и мне пришлось взять на 
себя руководство предприятием, которое 
они создавали и развивали все эти годы. А 
магазин – это мое основное служение Богу 
и людям. Слава Богу, что у нас в магазине 
отличный коллектив очень посвященных 
верующих людей, которым легко руководить, потому 
что мы понимаем друг друга с полуслова.

– В этом году одной из трех тем «Национальной 
духовной трапезы» (ежегодная встреча всех 
традиционных конфессий России с участием 
политических и общественных деятелей) стала 
тема «Созидание как служение». Много говорили 
о необходимости поддержки социального 
предпринимательства. В чем совпадают ваши цели 
и цели государства, в каких вопросах вы могли бы 
сотрудничать?

– Сегодня нашими государственными органами 
разработано немало программ, направленных 
на оздоровление граждан. Безусловно, в этом 
вопросе мы действуем в единстве, ведь здоровая 
пища помогает снижать заболеваемость, а значит, 

расходы на здравоохранение и больничные 
листы. И государственные органы, и такие 
бизнес-проекты, как наш, активно занимаются 
пропагандой здорового образа жизни. В 
результате государство получает здоровых 
граждан, а мы – новых клиентов, которые 
заинтересованы в здоровой пище. Это очень 
позитивный процесс. 

Кроме того, мы, как христианский бизнес, с 
радостью занимаемся благотворительностью. 
И, конечно, мы были бы очень рады, если 
бы могли получать какую-то поддержку 
от государства в виде налоговых льгот или 
микрогрантов на осуществление социальных 
и благотворительных проектов. Ведь заботясь 
и помогая нашим землякам, мы тем самым на 
деле проявляем любовь к своей стране.

Беседовала Елена ЛЕУХИНА,
Отдел информации ЕАД



ИНФОРМАЦИЯ

Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
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Читай новый номер

аДвентиСтСКий веСтиК







Приглашаем вас на Молодежную Программу 

Point Zero:
 место где начинаются все пути. 

НаYouTube канале HopeMoldova.

2-9 декабря 
Каждый вечер в 19:00  

  
https://www.youtube.com/playlist?list=PLMznJYsA4DLdVHevVuwT0Z4k3QPiGqS0N

https://www.youtube.com/playlist%3Flist%3DPLMznJYsA4DLdVHevVuwT0Z4k3QPiGqS0N%0D







